

HAZIGREEN NEWSLETTER

Hacia el crecimiento verde



2023, ADIÓS A LOS PLÁSTICOS DE UN SOLO USO

Impuesto al plástico

El primer día de enero marcó el inicio de la aplicación del llamado 'impuesto al plástico', mediante el cual se busca fomentar el uso de alternativas sostenibles y el reciclaje de este material.

Con el objetivo de reducir su uso, los vasos para bebidas con sus tapas y tapones, así como los recipientes para alimentos de uso inmediato, verán una disminución en su comercialización del 50% para 2026 y del 70% para 2030 en comparación con el año 2022.

A partir del pasado 1 de enero de 2023, queda prohibida su distribución gratuita, debiéndose cobrar un precio por cada uno de los productos de plástico que se entregue al consumidor, diferenciándolo en el ticket de venta.



MÁS DEL 58% DE LA POTENCIA EN ESPAÑA YA ES RENOVABLE

En 2022 las energías renovables batan máximo histórico en generación

Los datos apuntan que la producción total de energía eléctrica en España podría ser mayor a 276.000 GWh, un 6,5% más que en 2021.

La potencia generada por el parque fotovoltaico ha experimentado un gran aumento, llegando a ser, por primera vez en la historia, mayor que la generada por la hidroeléctrica. Actualmente, solo la eólica y el gas tienen una mayor potencia operativa.

La fotovoltaica representa ya casi el 16% de la potencia total de generación en el país. Además, la capacidad de generación renovable alcanza ya el 58% del total.

En 2022, se ha seguido reduciendo la presencia de tecnologías contaminantes, especialmente el carbón, que ha visto una reducción de 300 MW en su capacidad.



**EN ESPAÑA MÁS
DEL 58% DE LA
POTENCIA
YA ES RENOVABLE**

RETO HAZIGREEN

Lucha contra la pobreza energética

Seguimos hablando sobre energía, del 17 al 23 de febrero se celebra la **semana de la lucha contra la pobreza energética**. La pobreza energética, todavía afecta a más de cinco millones de personas en España a causa de los sucesivos incrementos en las tarifas de luz y gas, y el empobrecimiento de amplios sectores de la población debido a la crisis económica.

Nos parece un tema muy interesante del que poder hablar en familia, aprender que no todo el mundo tiene acceso a la energía, ser conscientes de la problemática. Por ello os animamos a buscar información.

¡Anímate y forma parte de **#ElRetoHazigreen!**



**Un saludo,
El Equipo Hazigreen.**